

吾平 AIRA あいさつにひと声添えて



9月3日から7日まで、吾平地区内20か所で「ひと声添えたあいさつ運動」が行われました。

これは、児童・生徒の見守りを目的に、あいさつにひと声添えて心の交流を図ろうと行われているもの。推進員などが登校する児童に「運動会の練習はどう？」などと、ひと声添えたあいさつをすると夏休み明けで、少し疲れ気味の児童も元気に返事をしていました。

串良 KUSHIRA ミカン狩り園 オレンジパーク串良が開園

9月22日、串良町有里のミカン狩り園オレンジパーク串良が開園しました。

同パークには、約2haの敷地に温州ミカンとネーブルなどの木が合わせて1,073本植えられています。今年は、甘味と酸味のバランスが良いおいしいミカンが味わえるとのこと。

当日行われた開園式には、洗心保育園の園児など約50人が出席。テープカットが終わると、黄色く色づいたミカンにハサミを入れ、ミカン狩りを楽しんでいます。※同パークではミカンの販売も行っています。

- 開園期間 12月28日まで
※期間中は無休
- 開園時間 9時～18時
- 入園料 小学生以上 100円
3歳以上 50円
団体20人以上 1割引
※ミカンがなくなり次第、閉園となります。



ミカン狩りを楽しむ子どもたち



ミカンを手にとって喜び子どもたち



パーク内ではミカンのみが食べ放題

吾平 AIRA 吾平地域町内会対抗 バレーボール大会



9月5日から7日までの3日間、吾平振興会館など4会場で「吾平地域町内会対抗バレーボール大会」が開催されました。

バレーボールの部とミニバレーボールの部に町内会から31チームが参加。どのチームも一致団結し、声を掛け合いながら優勝を目指していました。優勝は次のとおり。
バレーボールの部 = ひまわり
ミニバレーボールの部 = 持田A

串良 KUSHIRA 串良町民バレーボール大会



9月9日、串良平和公園内陸上競技場で「串良町民バレーボール大会」が開催されました。

大会は、親子A、親子B、ちびっ子、壮年、一般・高校生の5部門で実施。町内会から56チームが参加し、熱戦を繰り広げました。優勝は次のとおり。
親子A = 若葉 親子B = 中野
ちびっ子 = 十三塚 壮年 = 大迫
一般・高校生 = 昭栄

鹿屋 KANOYA 全国高校総体柔道 女子個人52kg級で3位入賞



9月5日、全国高等学校総合体育大会の柔道女子個人52kg級で、3位入賞を果たした鹿屋島南高校3年の西園裕弥さん（鹿屋東中学校出身、左から2人目）が鹿屋市を表敬訪問しました。

西園さんは、10月に行われる秋田わか杉国体に出場予定で、「試合の流れを掴み、今の勢いで日本一になります」と抱負を話してくれました。

鹿屋 KANOYA シルバー人材センター ワークプラザがオープン



向江町の旧青少年ホーム跡に「鹿屋市シルバー人材センターワークプラザ」が新たに完成し、9月5日、開所式が行われました。

これは、旧事務所の老朽化や合併による会員の増加などにより、事業の推進に支障をきたしていたため、旧青少年ホームを改築して整備したもので、式には、関係者など約30人が出席。シルバー人材センターの大迫理事長は、「今回の建設を契機に、地域経済の活力をさらに盛り上げていきたい」とあいさつしました。今後、地域の高齢者の福祉の向上や、活力ある社会づくりに貢献できるものと期待されます。

鹿屋 KANOYA 世界柔道女子52kg級銅メダリスト 西田優香選手が帰郷



9月29日、世界柔道女子52kg級で見事銅メダルを獲得した鹿屋市出身の西田優香選手が帰郷し、幼少から小学校時代まで通っていた白崎町にある柔道場「光武館」を訪れ、後輩たちを指導しました。

西田選手は「練習は大変だと思いますが、大きな大会に出られるよう頑張ってください。私も北京オリンピックで金メダルが獲れるよう頑張ります」と激励。その後、得意の背負い投げなどを披露すると後輩たちから歓声が上がっていました。



鹿屋 KANOYA 応急手当の大切さを再認識



9月2日、市内のデパートで「救急フェア」が開催されました。

これは、多くの市民に応急手当の重要性などを知ってもらおうと開催されたもので、今年で13回目。フェアでは、突然意識を失って倒れた人の応急手当を競うコンテストが行われたほか、応急手当講習や救急資器材の展示コーナーなどもあり、多くの人が応急手当の大切さを再認識していました。

輝北 KIHOKU 汗を流して健康になろう



9月2日、輝北体育館で「第11回汗と健康ふれあい祭り」が開催されました。

これは、スポーツとレクリエーションを楽しみながら健康になってもらうと毎年開催されているもので、地域の小学生や高齢者など約100人が参加。ダーツやゲートボール、グラウンド・ゴルフなどの競技や、体力年齢を判定する体力テストに汗を流していました。

鹿屋 KANOYA スポーツ吹き矢大会が開催



9月8日、市武道館で「第4回社団法人スポーツ吹き矢協会鹿屋支部大会」が開催されました。

スポーツ吹き矢は、腹式呼吸による健康法が自然にでき、精神・集中力を高め、矢を命中させた時の爽快感が味わえる競技。大会は6m～10mの距離で競う個人戦と男子16m・女子13mで競う遠矢戦で行われ、選手は、一吹きごとに集中してから狙いをさだめ、的を射っていました。